
qqqqq Interrogazione n. 177
presentata in data 12 ottobre 2010
a iniziativa dei Consiglieri Giancarli, Badiali, Traversini
“Patrimonio boschivo delle Marche”
a risposta orale

I sottoscritti Consiglieri regionali Enzo Giancarli, Fabio Badiali e Gino Traversini,
Considerato il notevole patrimonio boschivo della nostra regione ed il suo grande valore

socio-economico, ambientale e paesaggistico;
Viste le scelte effettuate e sancite nel Piano di sviluppo rurale 2007/2013 con le misure

destinate al settore forestale,

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) a quanto ammontano le risorse già utilizzate tra quelle previste nel Piano di sviluppo

rurale;
2) a quanto ammontano le risorse impegnate e se tutte le somme preventivate sono state

impegnate;
3) se si intende da subito utilizzare tutte le somme previste nel PSR, tenuto conto che

potrebbero rendere possibile una grande opera come quella della manutenzione del
territorio, in particolare di quello rurale e forestale che tocca inevitabilmente tutte le
nostre zone interne e montane, e al tempo stesso l’apertura di numerosi cantieri anche
come spinta all’economia e all’occupazione.


